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Заседания Координационного совещания по обеспечению правопорядка

в МО <<Кабанский район>
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Актовый зал Администрации
МО <Кабанский район>

присyтствовали:
Гурулёв [.В. - Первый Заместитель Руководlтгеля Администрации МО <<Кабанский

район>, председатель Совещания;
Власов А.А. - начальник МКУ <Районное управление образования>
Администрации МО <Кабанский район>;
Кузнечов А,Я. - начЕuIьник Байкало-Селенгинского межрайонного отдела
контоля, надзора и рыбоохраны
Агафонов В.Л. - начальник филиала по Кабанскому району ФКУ <Уголовно-
исполнительной инспекции УФСИН по РБ;
Горбик А.В. - начальник ОМВ,Щ России по Кабанскому райоку;
Балдаков С.Г. - начальник УправлениJI сельского хозяйства Администрации МО
<Кабанский район>;
Плеханова Г.В. - юрист правовою управления Администрации МО кКабанский
район>, секретарь комиссии

Повестка:
1. Рассмотрение вопроса о приЕимаемых мерЕж по обеспечению

управление

безопасности в образовательных организациях Кабанского района.
.Щокладчики: Власов А.А, - начальник мкУ <Районное

образования> Администрации Мо <Кабанский район>;
Калашников Виктор Александровиti - начЕIльник оВО по Кабанскому

району-филиала ФГКУ (УВо ВНГ России по Республике Бурятия>.

2. Рассмотрение вопроса о состоянии работы по предотвращению
экологических правонарушений в части эффективности мер, направленных
на реализацию государственной политики по сбережению биоресурсов
(байкальского омуля).

Докладчики: Ба-lцакоВ Сергей Георгиевич - начaшьник Управления
сельского хозяйства Администрации МО <Кабанский район>;



Кузнецов Александр Яковлевич - начЕLпьник Байкало-Селенгинского
межрайонного отдела контроля, надзора и рыбоохраны

3. Обсуждение плана заседаний комиссии по обеспечению правопорядка
на 2025 год.

Выстyпили:
По первому вопросу: Власов А.А.;
Посryпили вопросы и дополнения: Гурулёв .Щ.В.,
По второму вопросу: Балдаков С.Г., Кузнечов А.Я.;
Посryпили вопросы и дополнения: Гурулёв .Щ.В.

Решили:
По первому вопросу:
- Принять к сведению информачlло, оглашенную

кРайонное управление образования)) Администрации МО
Власовым А.А.;

По второму вопросу:- Продолжить рабоry по предотвращению экологических
правонарушениЙ в целях сбережения биоресурсов (баЙкальского омуля).

По третьему вопросу:
- Утвердить план заседаний комиссии по обеспечению правопорядка на

2025 год.

Первый заместитель Руководrгеля Мминистации
МО <<Кабанский район> ,,Щ.В. Гурулёв

Секретарь заседанlul

начальником Мку
<Кабанский район>

Г.В. Плеханова


